



C-21

Marzo 5 de 1974

REUNIERONSE EN LA RESIDENCIA DE OLIVOS LOS MANDATARIOS  
DE NUESTRO PAIS Y DE LA REPUBLICA SOCIALISTA DE RUMANIA

• Este primer encuentro entre los Presidentes se prolongó  
por espacio de 35 minutos.

Tras el recibimiento tributado en el Aeroparque Metropolitano al Presidente del Consejo de Estado de la República Socialista de Rumania por parte del Primer Mandatario de la Nación, teniente general Juan Perón; la Vicepresidente, señora María Estela Martínez de Perón; ministros del Poder Ejecutivo y otras altas autoridades nacionales, ambos presidentes, sus esposas y sus acompañantes, emprendieron viaje a la residencia presidencial de Olivos.

El arribo a la residencia—donde se debían llevar a cabo los primeros contactos oficiales entre los mandatarios argentino y rumano—se produjo a las 11.40. A lo largo de todo el trayecto, un numeroso público hizo objeto de cálidas demostraciones de adhesión y simpatía al teniente general Juan Perón y al señor Nicolae Ceausescu. La extensa caravana era encabezada por el automóvil que conducía a ambos jefes de Estado y fue escoltada por una sección de motociclistas de la Policía Federal que vestían uniformes de gala.

EN LA RESIDENCIA

A la hora mencionada hizo su ingreso en la residencia presidencial de Olivos el automóvil ocupado por los presidentes argentino y rumano, y seguidamente el que conducía a la Vicepresidente de la Nación, señora María Estela Martínez de Perón; a la esposa del mandatario visitante, señora Elena de Ceausescu, y al ministro de Bienestar Social, señor José López Rega. Posteriormente llegaron los vehículos en los cuales habían viajado desde el Aeroparque los integrantes del Poder Ejecutivo nacional y de la comitiva del jefe de Estado de Rumania.

////

4eunieronse en la residencia....

Frete a la residencia presidencial se hallaba formado, en momentos de arribar los mandatarios, un escuadrón del Regimiento de Granaderos a Caballo "General San Martín", con bandera y banda, que rindió los honores correspondientes. Inmediatamente después de su arribo, el teniente general Perón y el señor Ceausescu ingresaron a la sala ubicada en la planta baja de la residencia, acompañados por sus respectivas esposas, los cancilleres de ambos países, embajador Alberto J. Vignas y señor George Măcevescu, y el ministro de Bienestar Social señor José López Rega.

Mientras se desarrollaba la reunión a nivel presidencial, en un salón contiguo conversaban miembros del Poder Ejecutivo Nacional con integrantes de la comitiva del presidente Ceausescu.

#### FINALIZA LA REUNION

La reunión entre el teniente general Perón y el ilustre visitante, de la que participaron la Vicepresidente, señora María Estela Martínez de Perón; la señora Elena de Ceausescu y el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega, se prolongó por espacio de 35 minutos. Una vez finalizada, a las 12.20, el jefe de Estado rumano y su esposa se retiraron de la residencia de Olivos para dirigirse al Sheraton Hotel, donde se ha instalado su residencia.

El presidente Ceausescu y su esposa fueron despedidos en la escalinata de la residencia por el teniente general Perón y la señora María Estela Martínez de Perón, que permanecieron en el lugar hasta que todos los integrantes de la comitiva del mandatario visitante se hubieron retirado.

#### PERIODISTAS RUMANOS EN OLIVOS

Minutos antes del arribo a la residencia presidencial de Olivos de los presidentes de Argentina y Rumania, se hicieron presentes en el lugar los periodistas rumanos que acompañan en su viaje al señor Ceausescu, siendo recibidos por el titular de Prensa y Difusión, señor Emilio Abras, y otros funcionarios de la Secretaría de Estado a su cargo.